
水野　まず、森川社長が投資を始められ

たきっかけから教えてください。

森川　会社勤めをしていた頃、先輩が挑

戦しているのを見て興味を持ったことか

ら、独学で勉強を始めました。正直、当

時は投資やFXについて「怪しいな」と

思っていましたが、小さい金額からス

タートして少しずつ利益が増えていくの

を実感したときに、投資はギャンブルで

はなく、少しずつ積み重ねていくことな

のだと理解することができたんです。

水野　なるほど、サラリーマンとして働

きながら、ノウハウを身に付けていかれ

たのですね。会社設立のタイミングはど

のように訪れたのでしょうか？

森川　ある日、母親から「FXを教えて

ほしい」と相談を受けましてね。そこから、

親世代の高齢者でも投資に興味を抱く人

が多いと知り、自分の培ってきたノウハ

ウに需要があると確信したんです。また、

お金や投資については義務教育で基本的

なことを教えるべきだと考えていますが、

まだまだその土壌が整っていないため、

私が先駆けて発信することで世の中を変

えていきたいと思いました。

水野　では、具体的な事業内容について

ぜひ詳しくお聞かせください。

森川　オンラインサロンのようなコミュ

ニティを運営し、メンバーさん同士での

意見交換の場をご用意しています。設立

から 1年で参加者は 100名を超え、その

7割が女性で、中には 70代の方もいらっ

しゃるんですよ。そもそも当社は「おば

あちゃんでもできるFX」をコンセプト

に掲げており、投資の売り買いを自動で

行うシステムを開発、及び販売している

ため、そのノウハウも事業に生かしてい

ます。セミナーでも、わからないことを

気軽に聞ける雰囲気づくりを重んじ、誰

もが気軽に投資に挑戦できる環境を用意

しておりますのでご安心ください。

水野　それは心強い。FXの一般的なイ

メージである「ハイリスクハイリターン」

とは印象が異なりますし、森川社長の取

り組みの独自性が伝わってきます。

森川　むしろ、一獲千金を狙いたいとい

う方は当社には合わないと思います。私

はコツコツと積み重ねていく方法をお伝

えしていますし、サロンに入られる方と

は事前に面談をさせていただき、もし合

わなさそうであれば正直に申し上げるよ

うにしているんです。投資にはリスクが

付き物ということをメンバーそれぞれが

理解し、お金についてのリテラシーが上

がって結果を出される様子を見ると、大

きな手ごたえを感じます。

水野　最後に、森川社長が見据える将来

のビジョンを語ってください。

森川　目の前のことを 1つずつクリアし

ながら、多くの方に「投資」という選択

肢を持っていただけるよう尽力したいで

すね。ゆくゆくは、親子の日常会話の中

に投資が出てきたり、自分の子に投資を

教えたりする世の中を実現することを目

指して、走り続けていきます。
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代表取締役社長　

森川 満章
会社員時代に独学で投資を始める。さまざまなコミュニ
ティに参加して情報収集しつつ徐々に結果を出し、セミ
ナー講師も務めるように。実母から FX について相談が
あったことをきっかけに、幅広い層に投資をレクチャー
する fulfull（株）を立ち上げた。
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コツコツと積み重ねて確実に資産形成
正しいお金の知識を老若男女に伝える

「投資はギャンブルではない」ということは私
もなんとなく理解していたつもりでしたが、
森川社長のお話を聞いて、そのイメージがはっ
きりと固まった気がします。お金に関しての
知識は誰もが持っているべきだと思いますし、
より良い未来を築くうえで、社長は間違いな
く必要とされる存在だと感じました！

企業情報サイト   　http://www.companytank.jp/interview/202209/16183/
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